



## Municipio de San Felipe presenta al nuevo director de la Secplac

La alcaldesa de San Felipe, **Carmen Castillo**, presentó de manera oficial a quien asumirá la dirección de la Secretaría de Planificación Comunal (Secplac), el ingeniero civil electricista de la Universidad de Chile, **Hugo Alberto Guajardo Salfate**.

Con más de 30 años de trayectoria en el sector público en el área de la Salud, Guajardo se

desempeñó como jefe del Departamento de Recursos Físicos del Servicio de Salud Aconcagua (SSA) y actualmente, como asesor de Inversiones del Servicio de Salud Viña-Quillota, cargo que dejó para asumir el desafío de sacar adelante importantes proyectos para San Felipe.

La edil destacó la experiencia profesional que arras-

tra Guajardo, clave para sacar adelante los requerimientos que demandan los sanfelipeños.

*«Estamos muy felices porque tiene una gran experiencia, especialmente en el ámbito de la Salud, pero sus conocimientos abarcan otras áreas que también tienen que ver con los requerimientos que se hacen a nuestro municipio. Así que esperamos que le vaya muy bien, estamos muy contentos que haya aceptado este desafío y que participe con nosotros en equipo, trabajando por una comuna que*

**• El ingeniero civil, Hugo Guajardo Salfate, asumió como la tercera persona al mando de este departamento durante la gestión de la edil.—**



Hugo Guajardo Salfate es el nuevo director de la Secplac de San Felipe.

lo necesita».

Por su parte, el nuevo director de la Secplac, señaló que «tuve un paso por Viña del Mar donde aprendí sobre macroproyectos, así que vengo con bastante experiencia a afrontar los desafíos. He ido conociendo al equipo que me toca lide-

rar, a los otros departamentos y he tenido reuniones con los demás directores. Hay muchas necesidades, y esto de la vocación pública es lo que me llama la atención, me gusta trabajar por los que más necesitan y acá los proyectos para eso son. Así que estamos dispuestos a trabajar codo a codo con la alcaldesa para sacar los máximos proyectos posibles y que la gente pueda disfrutarlos».

Asimismo, Guajardo agregó que «para mí es un gran desafío, es

una ciudad en la cual me he desarrollado profesionalmente la mayor parte de mi vida, y justamente trabajé muchos años cuando fue exdirectora del Servicio de Salud Aconcagua y después cuando fue ministra también nos tocó trabajar juntos, así que con-

Entre otros atributos para asumir el cargo, se destaca el liderazgo con equipos multidisciplinarios en diseño, licitación, ejecución y supervisión de importantes proyectos de infraestructura.